
PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE
FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVES DIECISÉIS DE FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE.

LUGAR Y FECHA: Sala de Juntas del Fondo Morelos, ubicada en Avenida Plan de
Ayala No. 825 (ochocientos veinticinco), Colonia Teopanzolco, Cuernavaca, Morelos,
a las nueve horas con cinco minutos del día jueves dieciséis de febrero de dos mil
diecisiete. :----------

7i
AsrsrEr{Tn{:
PRESIDENTE SUPLENTE: Lic. Fausto Estrada Ocampo, Director de Atención a la
Inversión, en Representación de la Secretaría de Economía y Presidente Suplente.---

VOCALES: Dra. María Brenda Valderrama Blanco, Secretaria de Innovación, Ciencia
y Tecnología; Lic. María Guadalupe Ruíz del Río, Directora General del Fondo
Morelos; Lic. Luis Román MorfÏn Orozco, Director de Planeación y Gestión de
Fondos, en representación de la Secretaría de Turismo; Lic. Daniel Rodolfo Treviño
Villarreal, en Representación de CANACO-Morelos.------

SECRETARIO: Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, Director de Operaciones del Fondo
Morelos.-

INVITADOS PERMANENTES: C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino Velazquez,
Comisario Público del Instituto Morelense para el Financiamiento del Sector
Productivo; C.P. Martina Mónica Cárdenas Nava, Directora de Administración del
Fondo Morelos.-

IIWITADOS: Ing. Laura Alicia Robledo Acosta, Coordinadora General MIry/ME, Lic.
Diana Paulina Escobar Cortés, Analista de Financiamiento; Lic. Jesús Rodríguez
Moreno, Analista de Financiamiento; C.P. Nayeli Delgado Arizmendi, Analista de
Financiamiento.--

ORDEN DEL DÍA

Lista de Asistencia. t

Declaración de quórum legal para sesionar.
Lectura, Aprobacionylo Modificación del Orden del Día.
Lectura y Aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Comité de\.1ì',.
Evaluación de Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME de \)

\

fecha 02 de febrero de 2017.
5. Presentación del Informe de Seguimiento de Acuerdos.

5.1. De los créditos que se presentaron a laAprobación del Comité de
de Financiamiento MIPYME.

6. Asuntos que se someten a la Aprobación del Comité de
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.
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PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE
FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVES DIECISÉIS DE FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE.

6. 1. Créditos que se someten para aprobación del Comité de Evaluación de
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.
7. Clausura de la Sesión.

1. Lista de Asistencia. .j

Lic. Fausto Estrada Ocampo, Director de Atención a la Inversión, en Representación
de la Secretaría de Economía y Presidente Suplente solicitó a los presentes el
registro de su asistencia en la lista correspondiente, asimismo, solicitó al Lic. Hugo
Cesáreo Gama Román, Secretario del Comité, procediera a realizar el pase de lista
de los miembros del Comité de Evaluación con la finalidad de constatar la presencia.

.4>-

Dra. María Brenda Valderrama Blanco.
Secretaria de Innovación, Ciencia y Tecnología. Presente.

Lic. María Guadalupe Ruiz del Río.
Director General de Fondo Morelos.

Lic. Juan Carlos Salgado Ponce.
Secretario de Economía

C.P. Jorge Michel Luna.
Secretario de Hacienda

Lic. Mónica Patricia Reyes Fuchs.
Secretaria de T\rrismo.

Lic. Hugo Cesáreo Gama Román.
Director de Operaciones de Fondo Morelos.

Lic. Jazmín Bastidas Colinas.
Presidente de la COPARMEX-Morelos.

Lic. Jorge Antonio Salvador Mátar Vargas.
Presidente de la CANACINTRA-Delegación
Morelos

C. Alejandro Uribe García.
Presidente de CANACO-Morelos

Presente en su representación el
Lic. Fausto Estrada Ocampo.

No asistió.

Presente en su representación el
Lic. Luis Román Morfin Orozco.

Presente.

Presente.

No asistió.

No asistió.

2

Presente en su representación el
Lic. Daniel Rodolfo Treviño ,^\villarreal 
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C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino
Velazquez. Presente
Comisario Público del Instituto Morelense para
el Financiamiento del Sector Productivo

C.P. Mónica Martina Cárdenas Nava.
Directora de Administración del Fondo Morelos Presente

2. Declaración de Quórum Legal para Sesionar.
De acuerdo al registro de asistencia y previa verificación de los términos de la
convocatoria, el Lic. Fausto Estrada Ocampo, en Representación de la Secretaría de
Economía y Presidente Suplente del Comité declaró que existía quórum legal para
llevar a cabo la sesión, toda vez q.ue se cumple la condición de encontrarse presente
la mitad más uno de los miembros con derecho avoz y voto.---

3. Lectura, Aprobación y/o Modificación del Orden del Día.
El Lic. Fausto Estrada Ocampo, dio lectura al Orden del Día, el cual fue puesto a
consideración de los miembros de este Órgano Colegiado.-----

ACUERDO NO. 026-16102lL7.- SE APRUEBA POR UNANTMTDAD DE VOTOS, EL
oRDEN DEL pÍe.------

[\.

\\I4. Lectura y aprobación del Acta de la Segunda Sesiôn Ordinaria del comité de
Evaluación de los Programas de Financiamiento MIPYME.
El Lic. Fausto Estrada Ocampo, explicó a los miembros del Comité de Evaluación
que en cumplimiento con los lineamientos de operación se estâ presentando el Acta
de la Segunda Sesión Ordinaria de fecha 02 de febrero de 2017, de los Programas
de Financiamiento MIPYME, solicitó la dispensa de la lectura toda vez que se anexó
en la carpeta y preguntó si alguien tiene alguna modificación u observación al Acta
que por favor lo hiciera de conocimiento.-

No habiendo más comentarios ni observaciones al respecto el Lic. Fausto À .

Estrada Ocampo, sometió a aprobación llegando al siguiente ácuerdo: -----./ \

ACUERDO NO. O27-t6lg2lL7.- SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES EL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN
ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE FINANCIAMIENTO DE LOS
PROGRAMAS DE FTNANCTAMTENTO MrpyME, CELEBRADA EL IrÍe 04 -DE_ a\, i

FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE .-....-..\-----. \.- ) J\ Yv---\-- \r
5. Presentación del Informe de Seguimiento de Acuerdos. '\\*^
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5.1. De los Créditos que se presentaron a la Aprobaciôn del Comité de
Evaluación de Financiamiento.

El Lic. Fausto Estrada Ocampo, cedió el uso de la palabra al Lic. Hugo Cesáreo
Gama Román para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.--

El Lic. Hugo Cesáreo Gama Román manifestó que de las solicitudes de
financiamiento aprobadas en la Primera Sesión Ordinaria de fecha 20 de enero de
2OI7, se tiene que la solicitud de crédito aprobada del C. Damián Horacio Cotero
Orihuela se programó para formalizarse el día de hoy 16 de febrero del actual; las
empresas Mac-s de México, S.A. de C.V., Induchem, S.A.de C.V. y la C. María
Cleopatra Marquet y Riveroll, se encuentran pendientes en espera de la autorización
del subsidio; los C. Sergio César Martînez Espinoza y Nelly Silva Cuevas se
programaron para formalizarse el día de hoy 16 de febrero del presente. De los
créditos aprobados en la Segunda Sesión Ordinaria de fecha 02 de febrero de 2OI7,
la empresa Comercializadora Stereo Mundo, S.A. de C.V. se encuentra pendiente en
espera se les autorice el subsidio en la Subsecretaría de Ingresos, el C. Edder Sinué
Rodríguez Pâez formalizo su crédito el 09 de febrero de 2017, la C. Karla Arelí
Arellano Mendoza recibió el financiamiento al firmar su contrato de crédito el día 10
de febrero de la presente anualidad; el C. Erik García Juárez formalizó su crédito el
día 09 de febrero del actual mientras que el C. José Juan Navarro Parra concluyó su

¡.- trámite el 08 de febrero de 2017; el C. Juan Antonio Guzmân Romero está citado

\ para la firma de su contrato de crédito el día 17 d.e febrero del presente y la empresa

\ Grupo T\rrístico Biosphera, S.A. de C.V. formalizo su financiamiento con fecha 09 de
'febrero de la presente anualidad.---------

No habiendo más comentarios sobre el Informe de Seguimiento de Acuerdos
presentados por el Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, se tomó el siguiente acuerdo: --

ACUERDO NO. O2a-rc1O2117.-LOS MTEMBROS DEL COMrTÉ DE EVALUACIÓN
DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, SE
DAN POR ENTERADOS DEL INFORME DE SEGUIMIENTO DE ACUERDOS,
RENDIDO pOR EL LIC. LIC. HUGO CESÁnpO GAMA ROMÁN, DIRECTOR DE
OPERACIONES DEL FONDO MORELOS..-.-.-.--.

/'lt 6. Asuntos que se someten a la Aprobación del Comité de Evaluación dç-
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.

6.1. Créditos que se someten para aprobación del Comité de Evaluación
de Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.
El Lic. Fausto Estrada Ocampo cedió el uso de la palabra a la Lic.
Escobar Cortés, para que haga presentación de los casos que se

Diana Paulina
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para su atención.
6.1.1. Tomás Moctezuma Melgar.
Al respecto la Lic. Diana Paulina Escobar Cortés expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: --------

ACUERDO NO. O29-L6|O2|L7.-S.E APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES, LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. TOMÁS MOCTEZVNTA
MELGAR, BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA SUELDOS Y
SALARIOS POR UN MONTO DE $15O,OOO.OO (CTENTO CTNCUENTA MrL PESOS
oo/ loo M.u.l; PARA cAsTos DE opERAcróN pOR UN MONTO DE $SSO,OOO.OO
(OCHOCIENTOS CINCUENTA MIL PEsos OO/ 1OO M.Iv.l; A UN PLAãO DE 36
(IREINTA Y SEISI MESES CON 2(DOSI MESES DE PERTODO DE cRACrA, CON
RECURSOS DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA
Y MEDIANA EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o IDOCE pOR
CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM pOR PAGO
PT NIIIAL Y @MPLEnO REDUCIENDO I.A TASA AL 6.5Vo (SEIS¡ PUNTO CINCO FOR
CIENTOI ----r-r;----

6.1.2. Impulsora de Sen¡icios Profesionales Tlanáhuac, S.A. de C.V.
Al respecto la Lic. Paulina Escobar Cortés expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al
votación la solicitud, llegando al

respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo sometió a
siguiente acuerdo:

ACTERDO NO. O3O-L61O2117.-SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES, LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA IMPULSORA
DE SERVICIOS PROFESIONALES TLANÁHUAC, S.A. DE C.V., BAJO LA
MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN DE MATERIAS PRIMAS
POR UN MONTO DE $OOO,OOO.OO(SETSCTENTOS MIL PESOS OO/ 1OO M.rV.l;
PARA SUELDOS y SALARTOS pOR UN MONTO DE $4OO,OOO.OO
(CUATROCIENTOS MIL PESOS OO/ lOO M.N.l; A UN PLAzo DE 24
(VEINTICUATROI MESES SIN PERIODO DE GRACIA, CON RECURSOS DEL
PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUENA Y
EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL t2o/o IDOCE pOR
ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTIVO pOR pAcO
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COMPIEIIO REDUCIEI{DO I"ATASAAL 6.50/0 (SEIS Pt NTìO CINCO POR CIENTOI.

6.1.3. Desarrollo y Ejecución de Proyectos Elêctricos, S.A. de C.V.
Al respecto la C.P. Nayeli Delgado Arizmendi expuso los puntos en los que se

fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo comentarios al respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo sometió a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: ------

ACUERDO NO. O31-161U2117.-SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS
PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA DESARROLLO Y
E IECUCIÓw pp PROYECTOS ELÉCTRICOS, S.A. DE C.V., BAJO LA MODALIDAD
DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN DE INSUMOS POR UN MONTO DE
$78O,OOO.OO (SETECIENTOS OCHENTA MIL PESOSf ; PARA SUELDOS Y
SALARIOS POR UN MONTO DE $22O,OOO.OO (DOSCIENTOS VEINTE MIL PESOS
oo/ 1oo M.rv.h A uN PLAzo DE 36 (TREINTA Y SEISI MESES CON 2 (DOSI
MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RECURSOS DEL PROGRAMA
DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA
(PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o IDOCE PoR CIENTOI ANUAL SOBRE
SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM POR PAGO PUNTUAL Y COMPLEI'|O
REDUCIEIIDO LIITASA AL6.5yo (SEIS Pt MO CINCO FORCIENTOI.------

6.t.4, Manuel Antonio Flores Yâzqaez.
Al respecto la C.P. Nayeli Delgado Arizmendi, expuso los puntos en los que se

fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o recltazo
-r por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

\ _________

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo sometió a

\ votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: -----
.**q7.,,

fr 
\ ecuERDo No. og2-t6lozl1z.- sE AnRUEBA poR UNANIMIDAD DE voros DE

\ Los pREsENTEs LA soLrcITUD DE cRÉDITo DEL c. MANUEL ANToNIo
FLORES VÃZQVÐä, F,AJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO DE HABILITACIóN Y/O\
AVÍO PARA ADQUTSTCTÓN DE MATERTAS PRIMAS POR UN MONTO W"qÞ-\"\

. ) $goo,ooo.oo (TREscrENTos SESENTA MIL pnsos oo/ 1oo M.Iv.l; pAR{'"*$ r,
< / SUELDOS Y SALARIOS POR UN MONTO DE $ 24O'OOO.OO (DOSCIENTOS." "*\

CUARENTA MIL PEsos OO/ 1OO M.N.f ; A UN PLAãO DE 36 (TREINTA Y SEISI
MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON
RECURSOS DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, ENA

\ç

Y MEDIANA EMPRESA (PROPYMEI' CON UNA TASA FIJA DE,L LZo/o I

6
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6.L.7.Imágenes en Alta Resoluciôn, S.A. de C.V.
Al respecto el Líc. Jesús Rodríguez Moreno expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto ia propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.----

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo sometio a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo:-

ACUERDO NO. O35-L6lO2l17.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA IMÁGENES EN
ALTA RESOLUCIóN, S. DE R.L. DE C.V., BÀrO I"A MODALIDAD DE CRÉDITO
sIMpLE PARA ADQUTSICIÓN DE TNSUMOS POR UN MONTO DE $1OS,OOO.OO

ICIENTO CINco MIL PESOS OO/ lOO M.N.f ; PARA SUELDOS Y SALARIOS POR
uN MONTO DE $+O,OOO.OO ICUARENTA MrL PESOS OO/ lOO M.IV.I; PARA
cAsTos DE oPERACIÓN pOR UN MONTO DE $25,OOO.OO (VEINTICINCO MIL
PESOS OO/ 1OO M.n.l; BAJO LA MODALIDAD DE CREDITO SIMPLE PARA
ADQUTSTCTÓN DE EQUIPO pOR UN MONTO DE $8O,OOO.OO (OCHENTA MIL
PESOS OO/ loo M.N.l; e UN PLAzo DE 36 (TREINTA Y sElsl MEsEs CoN 2 (DoSl
MBSES DE PERIODO DE GRACTA INCLUIDOS, CON RECT RSOS DEL PROGRAT\{A DE

$-

\ FINANCIAwTIENTO PARA Il\ MTCRO, PEQIIENA Y MEDIANA EMPRESA (PROI¡rMEI, CON
IINA TASA FIJA DÐL tzo/o (DOCE FOR CIENToI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLI'îOS,

\col t N INcENTrvo FoR pAco pttNTrJAL y coMpl,uno REDUcIENDo I,e TR,sA AL
'6.5/" (SEIS PIINTO CINCO POR CIENTTOI.----------

6.1.8. César Manzanares Morán.
Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez Moreno expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechaz.-o-

por parte de estè Comité deEvaluación de Finánciamiento ---------\'\
----i \*

No habiendo más comentarios ai respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo sometió "\€Jvotación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo:-

ACUERDO NO. 036-L61O2117.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. CÉSEN MANZANARES
MoRÁN, BA"ro LA MoDALIDAD DE cRÉDITo DE HABILITAcIÓN YIa AvÍo
PARA ADQUTSTCTÓN DE TNSUMOS pOR UN MONTO DE $1OO,OOO.OO (CIEN MIL
PESOS OO/ 1OO M.rV.l; BAJO LA MODALTDAD DE CRÉDITO REFACCIONARIO
PARA ADQUTSTCTÓN DE EQUTPO POR UN MONTO DE $77,OOO.OO {SET AY
SIETE MIL PESOS 00/ 1Oo M.N.l; e ¡r¡ PI.AZ,O DE 36 (TREINTA Y SEISI coN

DEL2 (DOSI MESES DE PERTODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON

X
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crENTOl ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM POR pAcO
PT NTUAL Y OOMPLEIO REDUCIEÌ{DO LA TASA AL 6.50/o (SEIS Pt NITO CINCO FOR
crENTOl

6.1.5. David Ríos Quintana.
Al respecto la C.P. Nayeli Delgado Arizmendi expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo sometió a'\
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: ----- \

---- ( sf, \
ACUERDO NO. O33-16/O2lt7.- SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS On\$ \
LOS PRESENTES LA SOLICTTUD DE CRÉDITO DEL C. DAVID RÍOS QUTNTANA, \),
BA"IO I,A MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIóN DE
MERCANCÍAS POR UN MONTO DE $2OO,OOO.OO (DOSCIENTOS MIL PESOS
OO/ 1OO M.Ir.l; A IrN PI.ATß DE 36 ITREINTA Y SEISI MESES CON 2 (DOSI MESES¡ DE
PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RDCI'RSOS DEL PROGRAIUA DE /\
FINANCIAwITENTO PARA I"A MICRO, pEQrrEÑA y MEDIANA EMPRESA (pROI¡rMEl, CON [. \'
ttNA TASA FÍJA DDL t2o/o (DOCE pOR CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLInìOS, v-
CON T'N INCENîTVO FOR PAGO PUNTUAL Y COMPLEI1O REDUCIENDO IIT TASA AL \
6.50/o (SEIS PIrNfìO CIN@ FOR CIENTìOI.

6.L.6. Elizabeth Cuevas Maldonado.
Al respecto la C.P. Nayeli Delgado Arizmendi expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rec!;razo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Fausto Estrada Ocampo sometió a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: -----

ACUERDO NO. O34-L6lO2ll7.- SE APRUEBA POR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA C. E;LIZABETH CUEVAS
MALDONADO, BA^TO I,A MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN
DE MERCANCÍAS POR UN MONTO DE $ZOO,OOO.OO (DOSCIENTOS MIL PESOS
OO/ 1OO M.lt.l; A ItN PLATß DE 36 ITREINTA Y SEISI MESES coN 2 (DOS| MEsEs DE X
PERTODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RDCI'RSOS DEL PROGRATVTA DE "''\
FINANCIAMTENÎO PARA LA MICRO, PEQT EÑA Y MEDIANA EMPRESA (PROI¡rMEI, CON
t NA TASA FIJA DDL l2o/o (DOCE POR CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS
CON T'N INCENTTVO FOR PAGO PT'NTTIAL Y COMPLEIIO REDUCIENDO LIT T
6.50/" (SEIS Pt NrlO CINCO FOR CIENTOI.
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PROGRAIVIA DE F-INANCIAMIENîO PARA I,A MICRO, PEQT'EÑA Y MEDIANA EMPRESII
(PROI¡íM$, CON IJNA TASA F.IJA DEL L2o/o IDAC/E POR CIENTOI ANUAL SOBRE
SALDOS INSOLITnOS, CON ItN INCENTTVO FOR pAcO pttNTUAL y OOMPLSnO
REDUCIENDO Ll\ TASA AL 6.50/o (SEIS Pt Nl'O CINCO FOR CIENTOI.

7. Clausura de la Sesión.
El Lic. Fausto Estrada Ocampo dio por clausurada la sesión siendo las nueve
horas con cincuenta y seis minutos del día jueves 16 de febrero de dos mil
diecisiete

Dra. María Brenda Valderrama Blanco.
Secretaria de Innovación, Ciencia Y

Tecnología.
Vocal.

Lic. Lu MorfÍn Otozco.
Directora General del

Vocal
Fondo Morelos Director e Planeación y Gestión de

s, en representación de la
Secretaría de T\rrismo.

Vocal.
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Lic. Fausto Estradi
Director de Atención a la

Representación de la Sec
Economía.

Presidente Suplente
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pRTMERA sEsIóN ExTRAoRDTNARTA DEL comrrÉ DE EvALUAc¡óu op
FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVES DIECISÉIS DE FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE.

Secretario

para el Financiamiento del Sec
Productivo.

Morelos.
Invitada Permanente

Invitada Permanente

Llc. Daniel Villarreal.
la CANACO-

Lic. Hugo Gama Román.

Cárdenas Nava.
Directora de Adíministración de Fondo
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